

Badische Winzerkunst verkostet

Ausfahrt | Oldtimerfreunde erfahren viel Wissenswertes

Schramberg. Die Oldtimerfreunde Schramberg sind jüngst an der Kreissporthalle mit einer bunten Palette von Oldtimern der Marken Austin Healey, BMW, Mercedes, Opel, Sunbeam Alpina, VW und Triumph gestartet. Die Fahrt führte über Hardt nach Furtwangen und weiter mit herrlichen Ausblicken über den Schwarzwald nach Buchenbach zu einem ersten Stopp. Weiter ging's über Freiburg nach Breisach zum »Badischen Winzerkeller«, mit mehr als 30 Hektar einer

der größten Bioweinerzeuger Deutschlands.

Dort erfuhren die Oldtimerfreunde, dass die erste Winzergenossenschaft Badens von Pfarrer Heinrich Hansjakob 1881 in Hagnau am Bodensee gegründet wurde. 1952 wurden mehrere Genossenschaften zu einer zentralen Organisation, dem »Haus der Badischen Winzer«, zusammengeschlossen. Diese ist eine der größten Erzeugergemeinschaften Deutschlands mit rund 4000 Winzern und Winzerfamilien.

Nach einem Vesper ging es vier Meter tiefer zu einer Kellerfahrt mit einer Elektrobahn. Bei der Rundfahrt sahen die Gäste verschiedene Weinfässer, die Regale für die Flaschengärung des Sekts oder eine alte Schnapsbrennereianlage, auch eine Schauwerkstatt zur Demonstration für die Fertigung von Holzfässern wird dort gerade eingerichtet, heißt es in einer Mitteilung. Auf der Rückfahrt ging es vorbei an Regalen mit Weinen ab dem Jahrgang 1968, zum Schutz der Etiket-

ten waren einige Flaschen in Pergamentpapier eingepackt. Zum Abschluss gab es Erläuterungen zu den verschiedenen Weinfässern.

Abschluss im Kinzigtal

Über Achkarren, Bickensohl und Oberbergen ging's an-

schließend auf den Parkplatz »Auf dem Eck«, um den Ausblick auf das Kaiserstühler Weinanbaugebiet zu genießen, und durch Kichlinsbergen nach Königschafhausen zum »Kirschen-Café« Schmidt.

Nach Kaffee, Kuchen und Eis war die eingeplante Kaf-

fee-Pause führte die letzte Etappe der Ausfahrt nach Endingen, Riegel, Malterdingen, Schuttertal, Welschensteinach, Steinach, Haslach und Hausach nach Einbach zum »Käppelehof« - dort endete die Ausfahrt mit gutem Essen und Trinken.



Die Autos der Oldtimerfreunde stehen vor dem »Badischen Winzerkeller«. Foto: Oldtimerfreunde